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Editorial Por dentro da Viva

Em mais um ano que se encerra o tema que monopolizou a 
atenção dos brasileiros foi a inação que depois de décadas 
volta aos dois dígitos. O impacto na vida das famílias é terrível 
e, claro tem reexo nos benefícios previdenciários. Todos 
perdemos, vejam os números: O pecúlio, para alcançar a meta 
atuarial precisaria render neste ano 11,79% e rendeu, até 
novembro/2021 apenas 0,97% - os outros planos da Viva 
tambémtambém sofreram muito, vejam aqui: Viva Empresarial 
(GEAPREV) meta atuarial 11,79 e rendeu de -0,97; AnaparPrev 
com meta de 13,07 e rendeu -1,14; e por m, o Viva Futuro 
com meta de 11,79 e rendeu 0,40.  Por isso, recomendamos a 
todos/as que tenham recursos na Viva que se puderem 
aguardar tempos melhores para efetuar os saques, 
preservarão seus ganhos e evitam realizar prejuízos.

Os companheiros Ronald Acioli, Alba Cristina, Samir Hatum e 
Mirian Rosa estão atuando dentro dos Conselhos Deliberativo 
e Fiscal da Viva Previdência. Esse quarteto fantástico está 
muito atento a tudo que diz respeito aos direitos e deveres 
dos participantes e assistidos da Viva e sabem das 
responsabilidades assumidas, por isso estão comprometidos 
em fazer o impossível para deixar você bem informado de 
tudotudo que acontece na Fundação Viva. Foram criados canais 
especícos como a página do 
Facebook.com/pordentrodaviva e o canal youtube  - Por 
Dentro da Viva. Fique atento a esses espaços de rica 
informação de seu interesse.

Do ponto de vista econômico, as diculdades 
vão permanecer no horizonte. Juros altos, 
inação alta, mercados nanceiros turbulentos. 
Na política, será um ano de denição. O povo 
vai decidir se continua ou muda. Vai ter muito 
fake News, muita bravata e alguns palpiteiros 
de plantão, mas a decisão nal será daqueles 
queque tem voto em quantidade para mudar ou 
continuar, ou seja, o povo decidirá.
Uma coisa é certa, em 2022 os peculistas terão 
o BEV 2 (um novo superávit formado entre 
2019 e 2021) será distribuído aos participantes. 
O Conselheiro Ronald Acioli atuou bastante 
para que esse benefício fosse calculado de 
forma mais justa para todos os peculistas.

Temos o desao de tornar 
a casa mais enxuta nas 
despesas, e fazer mais com 
o que se tem agora. Não se 
pode aumentar o gasto 
indiscriminadamente. 
Urge rever as despesas e 
serser mais econômico. Anal 
o dinheiro é meu, é seu, 
é nosso!!!!


